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Question écrite n° 114977

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la ville sur le développement des fermes urbaines dans les
grandes métropoles de notre pays. En effet, à l'image de ce qui existe déjà en Belgique ou aux États-Unis, des
cultures en plein air ou dans des serres, ces mini exploitations agricoles permettent d'offrir des productions pour
la population urbaine au-dessus des immeubles. Cette nouvelle forme de culture permet de mieux alimenter en
proximité la population des villes. Ces initiatives pourraient être étudiées dans le cadre notamment d'une action
volontariste de récupérations des toits d'immeubles, des bâtis rénovés ou nouveaux. Il lui demande donc de lui
indiquer sa position sur cette suggestion.
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